

KEBERANGKATAN	HARGA/pax (MIN 15 PAX)	KATEGORI
16 DEC 2023	15,900,000	

## HARI 1: KEDATANGAN HANOI (tanpa makan)

Setibanya Anda di Bandara Internasional Noi Bai melalui penerbangan di PM Anda akan dijemput oleh driver & tour guide dan diantar ke hotel untuk check in. Menginap semalam di Hanoi.

Jarak: Bandara Noi Bai - Pusat Hanoi: 35 km • transfer 45 menit.

## HARI 2: HANOI - CAO BANG - NGUOM NGAO CAVE (B,L,D)

Nikmati sarapan di hotel Anda

07:00 Bus kami akan menjemput Anda dari hotel Anda dan Berangkat ke Air Terjun Ban Gioc - salah satu dari empat air terjun yang terletak di antara 2 negara, salah satu air terjun terindah di dunia.

Anda akan makan siang di restoran lokal dalam perjalanan. Setelah makan siang, lanjutkan perjalanan ke Gua Nguom Ngao - dalam bahasa Tay berarti gua Harimau, di komune Dam Thuy, distrik Trung Khanh dengan banyak stalaktit dan stalagmit dengan bentuk yang beragam dan indah. Kemudian kembali ke bus dan melanjutkan perjalanan ke hotel dekat air terjun Ban Gioc - provinsi Cao Bang

16:30-17:00 : Check in hotel dan istirahat.

Makan malam & bermalam di Cao Bang. Semalam: Cao Bang

Jarak Hanoi - Cao Bang: • 7 jam transfer termasuk waktu istirahat di jalan.

## HARI 3: PHAT TICH PAGODA - BAN GIOC WATERFALL - HANOI (B, L,D)

Nikmati sarapan di hotel Anda

Dini hari, Transfer langsung mengunjungi pagoda Phat Tich- Ini adalah kuil pertama yang dibangun di tanah perbatasan utara negara. Puncak kuil adalah menara lonceng perunggu Dai Hong Chung Thien Bao seberat 1,5 ton Dan kemudian Kami mengunjungi Air Terjun Ban Gioc dengan ketinggian 53 meter, 3 tingkat - air terjun terindah di Vietnam dan air terjun terbesar di Asia Tenggara. Air terjun ini berada di sebelah perbatasan Cina. Makan siang disajikan di restoran lokal. Setelah makan siang diantar kembali ke Hanoi.

Tiba di Ha Noi untuk Check in Hotel. Makan malam di restoran setempat.

Menginap semalam di Hanoi

Bermalam : Di Hanoi.

## HARI 4: HANOI - NINH BINH - BAI DINH PAGODA - TRANG AN - HANOI (B, L,D)

Sarapan disajikan di hotel Anda.

08:00: Transfer ke Ninh Binh untuk mengunjungi Pagoda Ba Dinh. Pagoda Bai Dinh adalah kompleks kuil besar dengan banyak orang Asia dan catatan Vietnam ditetapkan sebagai kuil dengan yang terbesar patung Buddha perunggu berlapis emas di Asia, Kuil ini memiliki

Koridor Arah terpanjang di Asia. Dan kemudian transfer ke restoran untuk makan siang

13:00PM: Kemudian transfer untuk mengunjungi Trang An. Anda akan kagum dengan area terabaikan saat melakukan perjalanan perahu melalui rantai gua: Sang Gua, Gua Toi, Gua Ba Giot, Gua Sinh...mengalami misteri pemandangan yang disebut "Teluk Ha Long di daratan". Kembali ke dermaga. Kemudian transfer ke Hanoi. Tiba di Hanoi, transfer ke restoran untuk makan malam.

Dan kemudian transfer ke hotel untuk check in. Bermalam di Hanoi

## HARI 5: HANOI - HALONG ISLAND TOUR - HANOI FLY TO DANANG (B,L,D)

Setelah sarapan pagi diantar ke Halong sepanjang perjalanan Anda dapat menikmati pemandangan Delta Sungai Merah yang menakjubkan desa damai, istirahat sejenak di Rest Area

12:00PM-16:00PM : Start untuk beralih ke kapal sekitar 4 jam perjalanan. Makan siang seafood di kapal Cruising melalui perairan zamrud antara singkapan batu kapur dan koridor panjang, mengunjungi gua ThienCung (gua dari istana surgawi - terkenal dengan stalagmit dan stalaktitnya) gua ini baru dibuka untuk umum sejak tahun 1998. Ini adalah waktu yang tepat untuk mengunjungi pertempuran dengan Mongol yang menyerang tentara, melalui Batu Ayam. Setelah keluar dari "Wooden Stakes Cave", kita kembali ke kapal untuk berlayar menyusuri Bagian Warisan Alam Dunia untuk melihat pulau kecil Incense Bowl, pulau adu ayam, pulau Sail, pulau Penyuu...

**PENDAFTARAN:**  
(MIN 15 PAX)  
DP 30% dan sisa pembayaran  
1 (satu)  
bulan sebelum tanggal keberangkatan.

### TERMASUK:

1. RoundtripTiket Pesawat AIRASIA
2. Roundtrip pesawat domestik 2x
3. Transportasi Van/Bus ber-AC
4. Akomodasi Hotel 7 mlm
5. Makan 19x
6. Air mineral 1 botol 500ml/pax/hari.
7. Travel Insurance
8. Bagasi Airasia 20kg/pax
9. Bagasi Domestik 15kg/pax

### TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour
3. Tipping Rp. 600.000/PAX
4. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

16:00PM: Lihat kapal pesiar

Dan kemudian kembali ke Hanoi melalui jalan raya. Tiba di Hanoi, transfer ke bandara untuk penerbangan ke Danang. Tiba di Danang, diantar ke restoran untuk makan malam, kemudian kembali menginap semalam di Da Nang

#### **HARI 6: DANANG - BANANA HILL -JEMBATAN EMAS -- SON TRA PENINSULA - DANANG FLY TO SAIGON (B,L,D)**

Nikmati sarapan di hotel.

08:00: Penjemputan di hotel Anda dan transfer langsung ke stasiun Da Nang dan Ba Na. Anda memiliki kesempatan untuk mengendarai sistem kereta gantung modern membantu Anda mendapatkan pemandangan luas, sangat ajaib dan menarik sambil menikmati perasaan terbang di langit biru di tengah awan dan angin. Kabel mobil terpanjang kabel dunia 5042m dan perbedaan ketinggian antara dua Ga1292m terbesar). Anda akan mengunjungi beberapa vila Prancis kuno rute, serta jembatan gantung, Nui Chua & Puncak Gunung (ketinggian 1.487m).

Berhenti di Stasiun 2 dengan ketinggian 1.138m. Kunjungi: Deer Park, The Quan, pohon berusia hampir 100 tahun... Kunjungi Pagoda Linh Ung dimana Buddha Shakyamuni tingginya 27m.

Nikmati makan siang prasmanan di bukit Ba Na, istirahat pemandangan yang menakjubkan.

Pemandu wisata kami akan membawa Anda mengunjungi Golden Bridge,

Jembatan Emas terletak di Thien Thai Garden di Ba Na Hills Resort. Jembatan itu ditopang oleh tangan-tangan raksasa..Pada ketinggian lebih dari 1.400m di atas permukaan laut, jembatan sepanjang 150m ini memiliki 8 bentang, yang terlihat seperti seutas sutra

langit. Pengunjung akan benar-benar merasa seperti melangkah ke surga saat berjalan di atas jembatan. Kembali ke kabin Anda di bawah gunung dengan kereta gantung ke Danang

Tiba di Danang, pergilah ke Semenanjung Son Tra dalam tur setengah hari dari Da Nang ini. Anda akan mengunjungi gua misterius tersembunyi di dalam dan lihat patung Bodhisattva marmer setinggi 220 kaki (67 meter) yang berada di Pagoda Ling Ung

Kemudian transfer ke restoran untuk makan malam. Setelah makan malam transfer ke bandara untuk penerbangan ke Saigon. Kedatangan di Saigon mengantar Anda ke hotel untuk check in. Bermalam di Saigon.

#### **HARI 7: SAIGON - TAY NINH - BLACK VIRGIN MOUNTAIN -SAIGON (B, L,D)**

Sarapan disajikan di hotel Anda

Dan kemudian diantar ke provinsi Tay Ninh untuk mengunjungi Black Virgin Mountain. Anda dapat pergi ke puncak Van Son dengan kereta gantung Dengan ketinggian 986m, tertinggi di Selatan, Gunung Ba Den dijuluki "Atap Tenggara". Tempat ini terkenal dengan sistem pagoda sakralnya, menarik pengunjung dari seluruh dunia. Diresmikan pada awal tahun 2020, patung Ba Tay Bo Da Son memiliki ketinggian hingga 72m - tertinggi di Asia, terbuat dari tembaga merah murni dan berada di puncak gunung Ba Den.

Nikmati makan siang prasmanan di restoran Van Son. Dan kemudian kembali ke Saigon

Tiba di Saigon, Anda akan diantar ke restoran lokal untuk makan malam. Menginap semalam di Saigon. Jarak Saigon - Tay Ninh: 100 km • 3 jam transfer.

#### **HARI 8: SAIGON DEPART (B)**

Nikmati sarapan di hotel Anda.

Acara bebas di waktu luang Anda sendiri sampai Anda diantar ke bandara untuk penerbangan selanjutnya. Makanan: Sarapan pagi di hotel

Jarak: pusat Saigon - bandara: 10 km à transfer 30 menit.

# 08 HR VIETNAM BUDDHIST PILGRIMAGE



*Linh Ung Pagoda*

*Chinese Assembly Halls*

*Ong Pagoda*

*Japanese Bridge Pagoda*

